

第2660地区 大東中央ロータリークラブ

oooooooooooooooooooooooooo

OSAKA (OK): JAPAN

*事務所

〒574-0046

大東市赤井1-2-10-4F TEL: 072-872-6349

FAX: 072-872-6552

E-mail: dc-rc@eagle.ocn.ne.jp

ᡮ-ムページhttp://www.dcrc31477.com/



毎週水曜日 12:30~13:30

ホテル阪奈

〒574-0012 大東市龍間266-8

TFI: 072-869-0181 FAX: 072-869-0105

oooooooooooooooooooooooooooo



in the WORLD

■会長:青田朝代 ■幹事:岩本静江 ■会報委員長:住川奈美 RI会長 ゴードン R. マッキナリー 2023~2024年度

国際ロータリー・テーマ

世界に希望を生み出そう

四つのテスト

言行はこれに照らしてから

- 1. 真実かどうか
- 2. みんなに公平か
- 3. 好意と友情を深めるか
- 4. みんなのためになるかどうか

1125 第 例 会 令和 5 年 7 月 26 日

開会点鐘 12:30

ロータリーソング : 「 奉仕の理想 」 来客紹介 親睦活動委員長

会長の時間 会 €

幹事、各委員長、出席報告、二コ二コ箱 諸 報 告

: 「フルートとオカリナの演奏によるミニコンサート」 卓 話

演奏者:田伐マリ子氏 担当:大東 雅代 会員 閉 穑 13:30 会点

次调のお知らせ

卓話 : 庵谷 和宏 会員

月 12 日の例会の記録 7

出席報告

24 会 員 数 名 13 出席 者 数 名

7 欠 席 者 数 名

4 出席規定免除者数 名

出 席 率 65.00 % 61.11 6月7日 修正出席率 %

78.94 %

お知らせ

・8/5仕 クラブ職業奉仕委員長会議 西垣

13:30~15:30 大阪府社会福祉会館4階401

• 8/9(7k) 定款による休会

· 8/10休 新会員歓迎会

18:00~ 「SHOTA・ダイニングバー」

· 8/16休 定款による休会

卓 話 : 寺田会員 · 8/23(水)



ニコニコ箱

- ・新年度、各委員長卓話よろしくお願い申し上げます。 青田会員
- ・新会員歓迎会参加よろしくお願いいたします。 西村会員
- ・今日も参加できました。健康に感謝です。 岩崎会員
- ・今日もよろしくお願いします。 吉村会員
- ・毎日暑い日が続きます。お身体を大切に。 岩本会員
- ・暑さ厳しい折、ご自愛ください。 寺田会員
- ・毎日暑いですね。皆様お体ご自愛ください。 大東会員
- ・暑いですね。熱中症には気をつけましょう!! 白川会員
- ・暑い日が続きますが、皆様体には注意しましょう。 森原会員
- ・暑いので、仕事でも安全に過ごせますよう。 田中会員
- ・暑さに負けず、頑張りましょう。 西垣会員
- ・暑くて大変ですが負けないようにがんばりましょう。 庵谷会員
- ・暑いです。 荒金会員

当日計 ¥27,000 今期累計額 ¥64,000





≪ 会長の時間 ≫(7/12)



会長 青田 朝代

『 日本力 ―和― 』

皆様、こんにちは。今日も暑いですね。昨日は関東で最高気温が37度や39度にもなり、熱中症の患者が大勢出たそうです。私たちも気をつけないといけませんね。

さて、今回は「和」について考えてみたいと思います。

高校生の頃を思い返してみますと、古典の先生に「あなたたちは全然日本人じゃないから」って言わまして、私はそのとき「本当にこの先生は一体何を言ってらっしゃるのかな」と思っていました。18にもなって日本人じゃないと言われて、「可愛いってどういう意味かわかる?」などと色々聞かれたときに、「ああ、確かに日本語の本来の意味を知らないわ」「日本人じゃないな」と思ったことを鮮明に覚えています。

では、「和」って何でしょう? 「わ」「なごみ」「やわらぎ」、色々な言い方があります。

去年のロータリー100周年のときに、鵬雲斎大宗匠が戦争の特攻隊の話を掘り下げて「大和魂」に言及されました。「大和魂」とはどういう意味で使われたか、色々と考えさせられまして、「和の精神」についてちょっと触れてみたいと思います。

日本は「和」「おもてなし」の国と言われます。

結論から述べますと、「和の精神」は、「調和を重んじる価値観」とも言えます。 「公共心を重んじること」もこの中に含まれます。

- ・争いをやめて皆の幸せのために動こうという気持ち
- ・自分のことを後回しにして皆のために行動する精神
- 奪い合うのではなく分け合うことを大切にする

などです。東日本大震災のときに他国のように大規模な略奪が起きなかったこと、 コロナ禍の自粛期間に罰則なくして自粛をしたことなどは、日本人の心の中にこの 「和の精神」が根付いていたからでしょう。



では、この「和の精神」はどこから始まったのか? 一説には日本の建国の精神が「和」から出発した、そこではないかと言われております。

日本は、弥生時代の晩期、戦乱に明け暮れていました。それを憂えた神武天皇が、現在の奈良の橿原の宮で「日本列島は一つの家であり、そこに住む日本人はもともと家族のようなものなのだから、争いはやめて話し合おう」と、呼びかけて、話し合いで大和という国が建国しました。ここには、民のために争いをやめよう、民のための国を作ろうという考えも含まれています。

次に思い出すのは、604年に聖徳太子が制定した『十七条憲法』の第一条です。有名なのは第一文目ですが、その後に続く言葉があります。

【和をもって貴しとなし、忤(さから)うことなきを宗(むね)とせよ。人みな党(たむら)有り。また達(さと)れる者少なし。ここをもって、あるいは君父に順(したが)はず。また隣里に違(たが)う。しかれども、上(かみ)和(やわら)ぎ、下(しも)睦(むつ)びて、事を論(あげつら)うに諧(かな)うときは、事理おのずから通ず。何事か成らざらん】

【現代語訳】お互いの心が和(やわら)らいで協力することが貴いのであって、むやみに反抗することのないようにせよ。それが根本的態度でなければならぬ。ところが人にはそれぞれ党派心があり、大局を見通している者は少ない。だから主君や父に従わず、あるいは近隣の人々と争いを起こすようになる。しかしながら、人びとが上も下も和らぎ、睦まじく話し合いができるならば、事柄は自ずから道理にかない、何ごとも成しとげられないことはない。

このように十七条憲法では、派閥を作って言い争う人間の習性を諌め、協調の精神利害や立場を超えてお互いに協力しあう精神を説いています。

また、その考えの延長線上で、十七条憲法では「大事なことは皆で相談して決めること」と書かれています。同様のことは古事記にも描かれています。天照大神が何かを決めるときに、独断専行はありません。必ず高天原に住む全ての神々を集め、考えを聞いて、その意見を採用するのです。

さて、日本の和らぎの精神について何となく輪郭を掴んで頂けたでしょうか? 和の精神はロータリー精神とも響くところがあると思います。和の精神を大切に活動できたらと思います。皆様ご協力の程よろしくお願い致します。また、海外の方へも和・おもてなしの心を一つでも答えることができたなら、より打ち解け合えると思います。



[幹事報告]

幹事 岩本 静江

- クラブ活動計画書の最新版を配布しております。差替えよろしくお願いいたします。 前回配布の分はご破棄ください。
- 週報ファイルが届きましたので、ポスティングしております。

2023~2024年度 7月度臨時理事会 議事録

理事会報告 2023年7月12日 例会前12:00~ ホテル阪奈 例会場 出席者 青田、寺田、大東、西垣、吉村、森原、西村、岩本

- 1、審議事項
 - ・新会員歓迎会について 上程 西村親睦活動委員長 予算案、ご案内文案 承認
 - ・30周年記念事業について 会場 帝国ホテル 承認

以上

[委員会報告]

新会員歓迎会について

西村親睦活動委員長

「SHOTA・ダイニングバー」にて、新会員(岩崎会員)歓迎会を行いたいと思います。

日時:2023年8月10日(木)18時00分より

場所:「SHOTA・ダイニングバー」

TEL 072-888-1522 〒574-0041大阪府大東市浜町8-1

住道駅出口2番から徒歩5分

会費:5,000円

出欠:8月3日(木)までにご返信下さい。

皆様、是非ともご参加よろしくお願いいたします。

「ダメ。ゼッタイ。」国連支援募金運動の実施について 吉村社会奉仕委員長 大阪府「ダメ。ゼッタイ。」普及運動実行委員会より、薬物乱用防止対策事業の 推進に御支援御協力いただきたいとお願いが届いております。

6月20日から「ダメ。ゼッタイ。」普及運動と連携して、青少年の健全育成とボランティア活動への積極的参加意欲の増進を促し、地球的規模での薬物乱用防止に関する理解と認識を高めるため、職域募金活動への御協力をいただきたく、今から募金箱を回しますので、御協力よろしくお願いいたします。



●))前回の卓話((●(7/12)

一新年度活動方針一

◇クラブ奉仕



委員長 寺田 晟二

この度クラブ奉仕委員委員長を仰せつかり、身の引き締る思いでいっぱいであります。

先般の地区協議会、研修会に参加させていただき、改めてロータリーの偉大さ、 特に平和への取組みに対しての思いと行動の歴史、そしてそれらを継続されている 先輩会員の努力に頭が下がる思いを致しました。

そしてクラブ奉仕の役割はあくまでもクラブ会員のための奉仕であり、会員の皆様がこのロータリーの会員であって良かったと思っていただけるような奉仕をすることであると教えられ、その重責を痛感しております。

今年度青田会長は国際ロータリーの会長の言葉を引用され「世界に希望を生み出 そう」のテーマを揚げられ4項目の方針を示されました。

それらの方針を受け各委員会と協力して柔軟に対応して参りたいと思います。

- ①出席率の向上と会員増強
- ・卓話等の工夫 ・新しい試み ・アイデア募集
- ②親睦、各行事の活性化
- ・多様化への取組み
- ③地域社会への貢献(ロータリーの存在・周知)
- ・特に青少年の育成

これらを推進していくための先ず私自身欠席無きよう努力させていただきますので会員の皆様方のご協力ご支援よろしくお願い申し上げます。





oooooooooooooooooooooooo

◇職業奉仕



委員長 西垣 文雄

ロータリークラブにおける職業奉仕はロータリーならではの概念でありロータリーが発足して以来ロータリーの奉仕活動の基幹であります。新型コロナの影響でロータリー活動が停滞してしまいましたが、今年度はコロナも収まりを見せてきましたので気持ちも新たに積極的に活動せねばと思います。

ロータリーの掲げる職業奉仕の理念をもう一度しっかりと学び、ロータリーの中核的価値観(奉仕・親睦・多様性・高潔性・リーダーシップ)の下に職業倫理の向上に努め、自らの職業を通じ世を救い人を助ける活動を推し進めてまいりたいと思います。情報集会とも連携して研修を図り、有意義な職場見学なども行ってみたいと思います。

◇社会奉仕



委員長 吉村 悦子

本年度、社会奉仕委員長を担当させていただきます。

コロナ禍の中、デジタル化が急速に進み、スマートフォンが使える方と使えない方とでは生活する上で格差があることがわかりました。総務省でも自治体でのデジタルデバイド対策に注目をしています。そこで、スマートフォンの便利な使い方が誰でもわかるようにテキストを作成し、講習会を開催することにより、デジタルデバイドの対策につながると思います。

社会奉仕委員会としての本年度の活動

- 1,地区補助金を活用し「スマホの便利な使い方テキストの作成と講習会の実施」 事業を行ってまいります。現在、内容も決まり、大東中央ロータリークラブと して、会長のご挨拶文の確認を進めています。
- 2、子どもの環境を少しでも良くするための奉仕活動は現在検討中です。
- 3, 私自身社会奉仕活動として、高齢者の方々の支援活動を日々行っております。 「スマイルベンチプロジェクト」と「スマイルウォーク!」という企画を進め ています。みなさんのご意見、アドバイスありましたらよろしくお願い致します。



◇国際奉仕



委員長 糸川千惠子 代理幹事 岩本 静江

2023-2024年度に大東中央ロータリークラブの国際奉仕委員会は会長方針である 年次寄付、ポリオ基金、恒久基金の目標を達成する事を目指します。 内容について例会等で説明し皆様のご協力を頂けるように努力して参ります。

1年間どうぞよろしくお願い致します。

年次寄付 : 1人あたり 150ドル ポリオ基金 : 1人あたり 50ドル

また、米山奨学生については昨年に引き続きお世話をさせて頂きます。

恒久基金 : ベネファクター 1人以上

米山特別寄付金 : 1人あたり 25,000円 普通寄付 : 1人あたり 5,000円

米山奨学生 : フィン ティ フック クィン様 (出身国:ベトナム)

◇青少年奉仕



委員長 森原 正樹

- ・大東市子ども会育成連絡会の文化事業
 - 「子ども会フェスティバル及び作文コンクール」に協賛し、大東中央ロータリークラブ賞を授与し協賛金を贈る。 予算5万円
- ・「薬物乱用防止対話集会 IN 大東市」開催に対する協賛金を贈る。
- キッズプラザに協賛金を贈る。
- ・その他青少年健全育成に関する事業や行事などに積極的に参加する。

◇親睦活動



委員長 西村 了

今年度(2023~2024年度)親睦活動委員会はやっとコロナから脱出できた年なので現状以上に親睦をもっと深めていきたいと思っております。

初心者ではございますが何が楽しいかを企画運営を行ってまいります。

月初め例会後のコーヒータイム

9月~10月 日帰り旅行 12月クリスマス会 4月~5月 一泊旅行

00000000000000000000000000000000000